

NOTA DE PRENSA

“LA BATALLA DE OPSXXI” VUELVE A TPA

- “Las Batallas” de OPSXXI enfrentarán a dos generaciones de cantantes de las verbenas asturianas buscando dirimir cuál es la mejor.

Xixón/Gijón, 17 de noviembre de 2021

Mañana jueves, día 18 de noviembre, a partir de las 22:30 horas, arranca en TPA la segunda edición de “La Batalla de OPSXXI”, y lo hace por todo lo alto, implementando sus medios y estrenando nuevo plató y nuevo decorado.

TPA apuesta un año más por el *talent show musical* por excelencia de la cadena tras el éxito de la primera edición emitida en 2020, que fue seguida cada jueves por más de 40.000 asturianos, posicionando al programa con un 10,5% de media de share como una de las principales opciones del prime-time.

El cantante ovetense Mario Álvarez será el encargado de presentar las siete galas del formato más guerrero de OPSXXI. En “La Batalla de OPSXXI” dos generaciones de cantantes de las verbenas asturianas se enfrentarán para saber qué generación es la más orquestera y verbenera de toda Asturias.

Por un lado, el equipo de los “Boomers”, capitaneados por Luismi Fernández, vocalista del grupo Assia y formado por seis cantantes nacidos en la década de los sesenta y setenta, que vivieron la época dorada de la música, donde cada vinilo era un tesoro y los artistas duraban en el tiempo.

Por otro lado, el equipo de los “Millennials”, capitaneados por Marga González, vocalista del grupo Tekila y compuesto por seis jóvenes cantantes de la verbena que nacieron en la década de los ochenta y noventa y que han crecido en un momento en el que la música triunfa a través de las plataformas digitales y los éxitos son mucho más efímeros.

Doce artistas que cada jueves se subirán al escenario acompañados en directo por la OPSXXI BAND, con el objetivo de demostrar a la audiencia cuál es la generación de cantantes más preparada y con más talento sobre las tablas. Tras las siete galas, el equipo “Boomers” o “Millennials” que más programas haya ganado será el gran campeón de La Batalla de OPSXXI.

“La Batalla de OPSXXI, un duelo de voces y de generaciones que podrán disfrutar cada semana a partir de mañana jueves, 18 de noviembre, a las 22:30 horas, en TPA.